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第 1848 回 例会  4 月 25 日（月） 

 

◇点  鐘 新原会長 

◇ソ ン グ “我等の生業” 

◇ゲスト並びにビジターの紹介 

ゲスト：ごちそうサンテ 代表 佐野 尚美 様 

米山記念奨学生 イクバル・トゥーバ さん 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。報告として4月23日土曜日に、幹

事と二人で新湊ロータリークラブの創立 50周年に参加し

ていきました。市長やガバナー、友好クラブなど130名ほ

どの参加者で、クロスベイ新湊という、前の市役所で盛大

に開催されました。 

 今日は友好クラブ担当の例会です。ごちそうサンテの佐

野様に卓話をしていただきます。佐野様のお店は、北島に

あり、前の大手門さんのお向かいにあるそうです。佐野様

よろしくお願いします。 

◇イクバル・トゥーバさんに4月分の奨学金をお渡しする 

 

◇幹事報告 

１） 次週、5月 2日（月）は、法定休日のため休会です。

次回、5月 9日（月）例会は、「青少年奉仕月間に因

んで」です。ご確認ください。 

２） 配布：①2022-23年度理事役員委員会構成 

３） 回覧：①会報NO.30 

   ②第79回北麗グリーン会コンペの出欠確認表 

◇委員会報告 

＊五十嵐会長エレクトより、次年度理事役員委員会構成の

発表 

◇ニコニコBOX報告 

新原会長：新湊ロータリークラブの 50 周年記念例会に

参加してきました。 

「ごちそうサンテ」の佐野さん、今日の卓話よろ

しくお願いします。 

野尻信晴君：佐野尚美さん、卓話お願いいたします。 

【今年度ニコBOX累計額 356,736円】 

◇本日のプログラム（担当：友好クラブ） 

卓話「ごちそうサンテ」  

ごちそうサンテ 代表  佐野 尚美 様 

 

 コロナ禍の中、昨年の6月にランチとテイクアウトの

お店をオープンしました。

 

「サンテ」はフランス語で「健康」

「乾杯」を意味します。スタッフは

高岡市食生活改善推進協議会の

OB10名で60代、70代の「おばあ

ちゃんが作る料理」を提供していま

す。減塩、地産地消、郷土料理、無

添加、そしてフードロス問題にも取

り組み、、

商品化にならず畑で捨てられる

野菜、賞味期限間近で捨てられ

る商品などを利用して美味しく

食べていただけるよう工夫して

います。 

 私たちの前身は、本丸町の救

急医療センターの前の部分にあ

りました「時の回廊りあん」

で、昆布おにぎりと豚汁を提供

したことから始まります。 



市民の憩いの場として、コーヒーやジンジャーティー

も販売していました。そこが閉館となり、公民館などを

利用し、地域の一人暮らしの方や、お年寄りに月2回の

ペースで宅配弁当を提供してきました。 

 コロナが進むにあたり、公民館を利用することが難し

くなり、私たちの活動も終わりかなと思っていました

が、皆さんの熱い思いで、やはり再開したいと、あちこ

ちの空き物件を探しました。御旅屋セリオにも行きまし

た。そこは、高岡市からの補助もあり、家賃も低価格で

申し分なかったのですが、車を駐車場に停めて、エレベ

ーターに乗って、帰りは駐車料金も支払わないといけな

いので、断念し、今の場所に落ち着

きました。 

 お店をオープンしてから、有難い

ことに「高岡情報」、「富山情報」、

「りあん」といった情報誌に次から

次へと掲載していただきました。 

 また、スタッフは全員ボランティ

ア大好きな仲間ですので、各団体か

らのランチのご来店やテイクアウトのご予約もあり、本

当に感謝しています。 

 私は、高岡の末広町で生まれ、実

家は飲食業を営んでおり、小さいと

きから食に関わってきました。22歳

で高岡御車山がある通町に嫁ぎ、富

山の郷土料理である、「かぶら寿司」

「お酢和え」「漬物の粕煮」「小豆

とかぼちゃのいとこ煮」主人の母

に教えてもらいました。その当時

の私は食べられなかったものばか

りですが、それらは今、大いに生

かされていますので、姑には感謝

しております。 

 先日は、オタヤこども食堂からの依頼で、ひとり親支

援事業の宅配弁当の協力もさせて

いただきました。手作りの箸袋や

旗、そしておにぎりは双子のパン

ダ！と、子供たちの喜ぶ顔を思い

浮かべながら、楽しみながら作り

ました。 

そして定期的にマルシェ、コンサート、手作り品び講

習会なども開催し、お客様に喜んで頂いております。

 

 春は、山菜の時期です。サンテでは、山菜尽くしラン

チを提供しています。わらび、ぜんまい、タラの芽など

はポピュラーですが、今まで食べたことのない、またた

び、イタドリ、あざみ、カタクリなど、変わった料理が

食べられ、店内では、山菜の販売もしています。 

 皆様のご来店を心よりお待ちしております！

 

  

 

◇出席報告  出席者 22名 メイクアップ済 0名 

※内、Zoom出席者0名 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
4/11例会 

修正出席率 

1名 35名 78.57 ％ 80.0 ％ 


